

Guarantee & Important Information

English 2

Français 3

Deutsche 4

Español 5

русский 🛭

W W W . H P I R A C I N G . C O M

HPI RACING A/S

www.hpiracing.com

HPI Racing A/S Jegindøvej 21 DK - 8800 Viborg Denmark

Email: info@hpiracing.com



ES Sabernos que se divertirá mucho con su producto, pero para obtener lo mejor de su compra, lea esta información importante y las instrucciones de su producto antes de operar su modelo.

Información de seguridad



iLos productos HPI no son juguetes!

Solo son adecuados para niños menores de 14 años con supervisión directa de un adulto. Es responsabilidad del padre(s) o tutor(es) asegurar que los menores reciban la orientación y supervisión adecuadas al usar o trabajar en este producto.

El usuario es responsable por operar el producto de manera segura de acuerdo con las precauciones del manual de instrucciones.

No debe usarse en calles públicas, áreas concurridas, áreas ambientalmente sensibles, alrededor de niños o animales. Asegúrese de que otros sepan que está utilizando el producto para evitar daños o lesiones. Este producto contiene partes móviles y partes que pueden calentarse durante la operación. El usuario es responsable del uso correcto de baterías, combustibles, pegamentos, pinturas, cargadores y cualquier otra herramienta, accesorio o material requerido para operar y mantener este producto en línea con las pautas de su fabricación.

Nota de advertencia de los cargadores: no cargue las baterías sin supervisión, SIEMPRE lea y siga las pautas de fabricación de sus cargadores.

Inspeccione rutinariamente su producto antes de la operación. Si se encuentra un problema u ocurre durante el uso, es responsabilidad del usuario detener el automóvil, investigar y corregir el problema antes de que ocurra un daño mayor

HPI, sus distribuidores y minoristas no serán responsables de ninguna pérdida o daño. Ya sean daños directos, indirectos, incidentales o consecuentes, causados por el uso, mal uso o abuso de este producto o cualquier accesorio y/o químico requerido para operar este producto.

Garantía de componentes hasta 2 años.

Se garantiza que los componentes de su producto HPI estarán libres de defectos en materiales y mano de obra por un período de 2 años a partir de la fecha de compra, excepto los componentes electrónicos y los motores solo por un período de 12 meses y las baterías solo por un período de 3 meses.

Asegúrese de guardar el recibo de venta fechado o la factura que se le proporcionó al comprar su producto HPI. Esto debe presentarse al hacer un reclamo de garantía como prueba de compra.

Si se encuentran defectos en los materiales, la mano de obra o el ensamblaje antes de que el producto se haya ejecutado o iniciado, HPI cambiará todo el producto proporcionado, se devuelve completo en buenas condiciones y en su embalaje original. Una vez que el producto se haya utilizado, solo estará disponible una garantía de nivel de componente y HPI con gusto reparará, reemplazará o proporcionará componentes defectuosos a nuestra discreción.

Debido a la naturaleza compleja de los Productos HPI y los requisitos legales de diferentes regiones, las garantías emitidas por HPI solo son válidas para productos vendidos y comprados en sus respectivas regiones y no son transferibles a otras partes del mundo. Su garantía se proporciona además y no afecta sus derechos de consumidor local.

Para registrar su producto y activar su garantía, consulte la hoja de registro de MYhpi adjunta y visite www.hpiracing.com/register

No está cubierto por la garantía: Daños causados por accidentes que incluyen fallas de componentes o desgaste prematuro como resultado de daños por choque, negligencia, falta de mantenimiento, incumplimiento de las pautas correctas de mantenimiento o del usuario, uso incorrecto, abuso del usuario y uso comercial. Artículos de desgaste normal que incluyen, entre otros, piezas de freno desgastadas, zapatas de embrague, salidas de transmisión, ejes de transmisión, engranajes, cojinetes y correas. Daños por agua o problemas resultantes de la ingesta de agua, excepto cuando las partes se declaran como impermeables. Mecanismos de arranque y rodamientos unidireccionales. Conchas del cuerpo que han sido pintadas o alteradas.

Notas de precaución sobre el mecanismo de arranque: los arranques de arrastre solo deben tirarse alrededor de 20 cm y no pueden resistir tirones vigorosos. Los cojinetes unidireccionales pueden dañarse al intentar arrancar un motor inundado y/o bloqueado.

Cómo hacer un reclamo de garantía:

Póngase en contacto con el proveedor minorista donde compró el vehículo, ya que serán su mejor y más rápida fuente de información y asistencia. Si no pueden ayudarlo, busque y comuníquese con el distribuidor de su área de mercado desde el enlace web de HPI www.hpiracing.com/distributors.

No devuelva los productos a su distribuidor o distribuidor HPI sin aprobación previa.

No devuelva el producto por completo, ya que solo puede ser necesario devolver las piezas defectuosas. En muchos casos, es más rápido y más rentable para el usuario colocar piezas defectuosas. En muchos casos, es más rápido y más rentable para el usuario colocar piezas de repuesto en el automóvil y nos reservamos el derecho de solicitarlo al usuario. Se le indicará lo que deberá devolver. Cualquier componente devuelto debe ir acompañado de una descripción escrita del problema encontrado, una copia del recibo de venta o la factura, los detalles de su dirección de envío/envío de devolución y un número de teléfono durante el día en caso de que sea necesario contactarlo.

Bajo ninguna circunstancia se deben devolver las baterías o productos LiPo defectuosos con combustible en el tanque, líneas o motor.

Tenga en cuenta que los productos devueltos que tienen un reclamo de garantía no válido pueden estar sujetos a un cargo de inspección y manipulación antes de que puedan devolverse. Cualquier reparación realizada al producto como resultado de negligencia o mal uso se cobrará por las piezas y la mano de obra antes de que comience el trabajo.

Información legal



🐰 No deseche los componentes eléctricos en la basura doméstica. Utilice el centro local de eliminación de residuos.

Este artículo cumple con la legislación mundial sobre seguridad y medioambiente del producto:-

C El tipo de equipo de radio en este producto transmite en el rango de frecuencia de 2.4 a 2.4835 GHz con una potencia máxima de 20dBm y cumple con la Directiva de la UE 2014/53/UE. El texto completo de la Declaración de conformidad está disponible en www.hpiracing.com/ce

este dispositivo transmite en el rango de 2.4 a 2.4835 GHz y ha sido probado para cumplir con los límites para un dispositivo de Clase B de la Parte 15 de las reglas de la FCC. Estos límites están diseñados para proporcionar una protección razonable contra interferencias perjudiciales en una instalación residencial. Este equipo genera, utiliza y puede irradiar energía de radiofrecuencia y, si no se instala y utiliza de acuerdo con las instrucciones, puede causar interferencias perjudiciales en las comunicaciones de radio. Cualquier cambio o modificación en el dispositivo no aprobado expresamente por HPI Racing A/S Ltd. puede anular la autoridad del usuario para operar el equipo. El funcionamiento está sujeto a las dos condiciones siguientes: (1) este dispositivo no puede causar interferencias perjudiciales, y (2) este dispositivo debe aceptar cualquier interferencia recibida, incluidas las interferencias que puede causar un fuerio para por decado. pueden causar un funcionamiento no deseado

Declaración de conformidad de Canadá:
este aparato digital de clase B cumple con la norma canadiense ICES-003. (Cet appareil numérique de la clase B está conforme a la norma NMB-003 du Canada.) Este equipo cumple con los límites de exposición a la radiación FCC/IC establecidos para la operación de dispositivos de transmisión portátiles FCC e Industry Canada en un entorno no controlado. El equipo solo debe usarse o instolarse en lugares donde normalmente hay una separación de al menos 20 cm entre la antena y todas las personas. Este transmisor no debe ubicarse ni utilizarse junto con ninguna otra antena o transmisor.